

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR D^a MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y LOS DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS Y D. ANDRÉS LORITE LORITE

179/000967

18412

¿Ha considerado la Dirección de RTVE promover alguna campaña de voluntariado para luchar contra el Coronavirus en el marco de su responsabilidad social corporativa?

Desde el inicio de esta crisis, RTVE ha seguido estrictamente las recomendaciones del Gobierno español y de las autoridades sanitarias, animando a la población y a sus trabajadores (una buena parte de ellos practicando teletrabajo) a permanecer en sus casas, ante la grave situación provocada por el virus COVID-19, pero no por ello RTVE ha dejado de mantener vivo el espíritu de ayudar e impulsar actividades solidarias con los que más lo necesitan.

La Corporación tiene varias líneas de trabajo:

1. A través de su intranet, da a conocer y anima a participar en **proyectos de voluntariado** vinculados a ONGs y plataformas con las que ya hemos colaborado en anteriores ocasiones.
2. En el mismo espacio, se informa a la comunidad de trabajadores de opciones de voluntariado online que cumpla con el estado de confinamiento.
3. Se trabaja en adaptar a las necesidades actuales, las campañas solidarias de cooperación que se estaban ultimando antes de decretarse el estado de alarma y que también incluyen voluntariado.
 - a) Proyecto de voluntariado internacional de acción contra el hambre en Guatemala, participado por **CODESPA** y financiado por la **AECID**, con colaboración de **RTVE**.
 - b) **Un Juguete, una ilusión:** se contempla reestructurar la campaña de RNE con la Fundación Crecer Jugando, la cual ha permitido entregar siete

millones de juguetes a niños en situación de exclusión en los últimos 20 años. Parte de los proyectos de la próxima edición irán a las zonas más desprotegidas y castigadas por el Covid-19.

Otra línea importante de apoyo al voluntariado es la difusión de reportajes y noticias en todos nuestros canales, emisoras y web dando a conocer la labor de las personas que en todas las comunidades se ocupan de ayudar, por ejemplo, a nuestros mayores. Hemos dado cuenta de la labor de voluntarios de distintas ONGs, pueblos o comunidades de vecinos, que hacen la compra y distribuyen alimentos a quienes no pueden salir a comprar o se han quedado sin medios económicos.

Y, por último, la divulgación de spots llamando a quedarse en casa ha contado también con trabajadores de RTVE, de la Orquesta y Coro, que voluntariamente han puesto lo mejor de sus voces y sus instrumentos en una llamada a guardar la cuarentena.

En Madrid, a 22 de abril de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE



ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA
Rosa María Mateo Vassallo